



5 Pièces

101 m²

Réf. W-02S061

1 113 500 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare - Engel & Völkers propose à la vente cet appartement familial situé dans le quartier de Passy, proche du métro La Muette et des meilleures écoles. Son plan parfait multi-expositions est idéal pour une famille : pièce de vie lumineuse en angle, cuisine semi dinatoire, buanderie/cellier, 4 chambres, 2 salles de bain, et 3 WC. 1 Cave. Local vélo. Honoraires de transaction à la charge du vendeur DPE: E/250 kWh/m²/an Emission de Gaz à effet serre : F/75 KgCO₂/m²/an Copropriété de 18 lots Charges annuelles moyennes du lot vendu : 7340 € (chauffage inclus) Pas de procédure en cours W-02SQ61 Les ...

Engel & Völkers is listing this 4 bedrooms apartment located within the sought after Passy neighborhood. It is ideal for a family : 4 bedrooms, 2 bathrooms, and 3 toilets. 1 cellar 1 bikes storage. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Transaction fees (all taxes included) to be paid by the seller Energy rating: E/250 kWh/sqm/year Greenhouse gas emission : F/75 KgCO₂/sqm/year Joint ownership of 18 lots Average annual charges : 7340 € No pending proceeding W-02SQ61 Paris 16th Passy district is perfect for family with kids ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME





www.residences-immobilier.com

